



Pièces	6 Pièces
Superficie	375 m²
Référence	1558 MV
Prix	1 295 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

A vendre, belle villa de 374 m² exposée plein sud située sur la commune de Châteauneuf de Grasse entre Plascassier et l'entrée du village de Valbonne.Elle comprend les prestations suivantes :Hall d'entrée avec placards, séjour avec cheminée s'ouvrant sur une cuisine équipée et sa buanderie, une salle à manger, une véranda, un bureau, une chambre avec salle de douche et un garage.A l'étage : Trois spacieuses chambres avec placards, un bureau, deux salles de bains et un w.c indépendant.Attenant à cette partie : Un appartement indépendant de 2/3 pièces comprenant un séjour double avec une ...

For sale, beautiful villa of 374sqm facing south located in the town of Châteauneuf de Grasse between Plascassier and the entrance of the village of Valbonne.It includes the following features:Entrance hall with cupboards, living room with fireplace opening onto a fitted kitchen and its laundry room, a dining room, a veranda, an office, a bedroom with shower room and a garage.First floor: Three spacious bedrooms with cupboards, a study, two bathrooms and an independent toilet.Adjacent to this part: An independent 2/3 room apartment comprising a double living room with a bedroom. The latter ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

